
井川町教育委員会１２月定例会会議録 

 

１．日時  令和５年１２月１８日（月）午後１時３０分～午後２時００分 

 

２．場所  井川町農村環境改善センター 

 

３．出席委員 

教育長  六郷博志 

委員       齋藤正仁 

委員       小武海文恵 

委員  遠藤勇人 

委員  佐藤聡子 

 

４．会議に出席した事務局職員 

事務局長  湊和樹 

  事務局次長    若狹善友 

 

５．会議 

   

（１）報告事項 

 ①１２月定例議会について 

   ②学校生徒の進路状況について 

③学校部活動の入部状況について 

④学校保護者アンケート結果について 

⑤教職員多忙化防止の進捗状況について 

⑥第 2回教職員研修会について 

⑦不登校の状況とケース会議について 

⑧学習塾に係るアンケート結果について 

⑨教育委員会・公民館・学校関係行事について 

 

（２）その他 

 

６．会議の経過 

事務局長  今定例会の議事録署名員に齋藤委員、小武海委員を提案。 

      （全員提案を了承） 

      進行を教育長に求める。 



教育長   報告事項に入る。①１２月定例議会について事務局から説明を求

める。 

事務局長  １２月定例議会について説明。一般質問無し。補正予算について

説明。 

教育長   ②学校生徒の進路状況について事務局から説明を求める。 

事務局長  学校生徒の進路状況について説明。 

教育長   ③学校部活動の入部状況について事務局から説明を求める。 

事務局長  学校部活動の入部状況について説明。 

委員 3年連続で部員ゼロの場合は休部になるのか。 

教育長   学校内の決まりでは休部にはしない。 

教育長   ④学校保護者アンケート結果について事務局から説明を求める。 

事務局長  学校保護者アンケート結果について説明。 

教育長   ⑤教職員多忙化防止の進捗状況について説明する。 

教育長   ⑥第 2回教職員研修会について事務局から説明を求める。 

事務局長  第 2回教職員研修会について説明。 

教育長   ⑦不登校の状況とケース会議について事務局から説明を求める。 

事務局長  不登校の状況とケース会議について説明。 

教育長   ⑧学習塾に係るアンケート結果について事務局から説明を求め

る。 

事務局長  学習塾に係るアンケート結果について説明。 

教育長   ⑨教育委員会・公民館・学校関係行事について事務局から説明を

求める。 

事務局長  教育委員会・公民館・学校関係行事について説明。 

教育長   最後にその他で何か意見はないか。 

無い旨を確認し、終了とする。 

 

 


